

URLAUBSGUIDE

Oasis Surfcamp



ALLGEMEINES

- Wir akzeptieren **Barzahlungen, EC-Karte und Paypal** (Armband) vor Ort
- **Handtücher und Bettwäsche** sind vorhanden
- **Yogakurse** finden regelmäßig statt und werden in unserer Whatsapp-Gruppe angekündigt.
- Der **Fitnessbereich** darf kostenlos mitbenutzt werden (außerhalb von Bootcamps sind keine Trainer anwesend)
- **Hunde** sind an der Leine zu führen
- Nachtruhe ist ab 22:00 Uhr
- Die ausgehändigten **Armbänder** müssen auf dem Gelände getragen werden

SHUTTLESERVICE FLUGHAFEN FARO:

WO WERDE ICH ABGEHOLT??

- Am Hauptausgang des Flughafens (vor dem Cafe) wartet bei den anderen Transferunternehmen unser Service RoadVita mit einem Tablet oder Smartphone, auf dem dein Name steht.
- Sollte sich dein Flug verspäten, melde dich bitte bei uns per Telefon/Whatsapp **+49 151 209 210 75**
- oder **per E-mail: support@oaiscamp.de.**
- Sollte der Transferdienst dich nicht direkt finden, hat er deine Nummer und ruft dich an.

ANKUNFT IM CAMP

WAS SIND DIE ERSTEN SCHRITTE?

- Jeder Gast erhält einen Rundgang über unser Gelände und es werden Fragen beantwortet.
- Bitte geh direkt in unsere **Oasis-WhatsApp-Gruppe**, da dort der Tagesplan und alle relevanten Informationen geteilt und Fragen beantwortet werden.



URLAUBSGUIDE

Oasis Surfcamp



SURFEN

- Camper müssen sich **VOR der Teilnahme** am Surfkurs bei der Rezeption oder bei Headcoach Goncalo (+35 196 030 46 70) melden und bezahlen
- Die Kurse finden **täglich** statt und die dazugehörigen Startzeiten werden in der Whatsapp-Gruppe veröffentlicht.
- Jeder Kursteilnehmer wird gebeten seine **Surftage am Stück** zu nehmen und nach Möglichkeit keine „Days Off“ zu machen. Wenn ein Tag ausgesetzt werden möchte, soll dies bitte am **ERSTEN** Surftag in die Whatsapp-Gruppe geschrieben werden.
- Die Surfkurse strecken sich bis in die Nachmittagsstunden, daher wird gebeten, beim Frühstück bereits eine Lunchbox vorzubereiten und mitzunehmen.
- Die Kurse gehen **2x90 Minuten** + 15 Minuten Pause
- **Treffpunkt** ist am blauen Surfhouse (wo das Equipment drin ist). Von dort aus startet der Shuttleservice zum Strand.
- Unter dem **Neoprenanzug** könnt ihr Unterwäsche oder Badesachen tragen
- Der jeweilige Strand zum Surfen wird von den Surflehrern bestimmt und hängt von der Wetter- und Wellenlage ab. Es werden die Süd- und Westküste angefahren.
- Surfen ist **ab 16 Jahren** möglich

CAMPER

WORAUF MUSS ICH ACHTEN?

- Bei **spontaner Anreise** werden die Stellplatzkosten im Voraus fällig (Bar oder EC-Karte)
- **Hunde** dürfen mit ins Camp gebracht werden, aber nicht frei rumlaufen. Außerdem ist es nicht gestattet, dass sie in unserem Natursee schwimmen.
- Wir bieten **Strom für 5€ pro Tag** an
- Dauermieter **ab 6 Monaten zahlen 250€ + 50€** (Strom, Abwasser usw) Nebenkosten pro Monat
- Surfen: Vorab bei der Rezeption oder Goncalo +35 196 030 46 70 buchen und bezahlen

Wir freuen uns dich im Oasis Surfcamp begrüßen zu dürfen und hoffen, dass du einen angenehmen Aufenthalt hast.

TRAVEL GUIDE

Oasis Surfcamp



GENERAL INFORMATION IN ADVANCE:

- On site: We accept **cash payments, Giro Card and paypal** (bracelet)
- **Towels and bed linen** are provided
- **Yoga classes** are held regularly and are announced in our Whatsapp group.
- The **fitness area** may be shared for free (outside of bootcamps there are no trainers present)
- **Dogs** must be kept on a leash
- Night rest is from 10:00 p.m
- The **wristbands** provided must be worn on the premises.

SHUTTLE SERVICE AIRPORT FARO

WHERE WILL I PICKED UP?

- At the exit with the other waiting companies our service RoadVita is waiting with a sign or smart-phone with your name written on it.
- If your flight is delayed, please contact us via **Whatsapp +49 151 209 210 75** or mail **support@oasiscamp.de**.
- If the transfer service does not find you directly, he has your number and will call you.

ARRIVAL AT THE CAMP

WHAT ARE THE FIRST STEPS?

- Each guest will get a tour of our grounds and questions will be answered.
- Please go directly to our **Oasis Whatsapp group**, as the daily schedule and all relevant information will be shared, and questions answered there.



TRAVEL GUIDE

Oasis Surfcamp



SURFING

WHAT DO I NEED TO WATCH OUT FOR?

- Campers must register and pay **BEFORE attending the surf course** at the reception or with head coach Goncalo **+35 196 030 46 70**
- The courses take place **daily** and the related start times are published in the Whatsapp group.
- Every course participant is asked to take his **surfing days in one piece** and if possible not to take „days off“. If a day is to be suspended, please post it in the Whatsapp group on the **FIRST** day of surfing.
- Please prepare a lunchbox at breakfast, as the courses usually last until the afternoon.
- The courses go **2x90 minutes** +15 minutes break
- Meeting point is at the blue surfhouse (where the equipment is inside), from there the shuttle service starts to the beach.
- You can wear underwear or swimwear under **your wetsuit**.
- The particular beach for surfing is determined by the surf instructors and depends on the weather and wave conditions. The south and west coast will be visited
- Surfing is possible from **the age of 16**

CAMPER

WHAT DO I HAVE TO PAY ATTENTION TO?

- If you **arrive spontaneously**, the camp fees are due in advance (cash or EC-card)
- **Dogs** are allowed in the camp but not free to run around and they are not allowed in our natural lake
- We offer **electricity for 5€ per day**
- Permanent tenants **from 6 months pay 250€ + 50€** (electricity, sewage etc.) per month.
- Surfing: Book and pay in advance at the reception or Goncalo **+35 196 030 46 70**

We are looking forward to welcome you to a pleasant stay in Oasis Surfcamp.